

# Klaus Schwab blanchi par une enquête diligentée par le WEF

**GOUVERNANCE** Le conseil de fondation du Forum économique mondial a communiqué vendredi les conclusions de l'enquête menée sur son fondateur Klaus Schwab et son épouse Hilde par un cabinet d'avocats indépendant. Peter Brabeck-Letmathe quitte son poste de président par intérim

LE TEMPS

«Après un examen approfondi de tous les faits, le conseil de fondation a conclu

que, si l'organisation doit évoluer vers un modèle plus institutionnel, il n'existe aucune preuve d'actes répréhensibles de la part de Klaus Schwab.» Vendredi, le Forum économique mondial a communiqué les conclusions de l'enquête menée par le cabinet d'avocats zurichois Homburger au sujet des allégations à l'encontre de son fondateur et de son épouse Klaus et Hilde Schwab. Selon le cabinet d'avocats, il n'existe pas non plus de preuve de faute de la part de Hilde Schwab.

Comme le rapportait *Le Temps* fin juillet, il était reproché à cette dernière d'avoir engendré des frais d'environ 900 000 francs à travers ses voyages en qualité de présidente de la fondation pour l'entrepreneuriat social au cours des dix dernières années.

## André Hoffmann et Larry Fink, coprésidents par intérim

Après avoir pris connaissance de l'enquête cependant, le conseil de fondation du WEF estime que seules des

«irrégularités mineures» ont été constatées. Elles résulteraient «d'une frontière floue entre les contributions personnelles et les activités du Forum» et refléteraient «un engagement profond plutôt qu'une intention de malversation». Le conseil indique avoir pris des mesures pour remédier «à tous les problèmes identifiés au cours de l'enquête, notamment en renforçant la gouvernance en général».

Le WEF annonce par ailleurs que son président par intérim, Peter Bra-

beck-Letmathe, quitte son poste avec effet immédiat. Il cède la place, toujours par intérim, à André Hoffmann, membre du conseil d'administration du groupe pharmaceutique Roche, et à Larry Fink, président et directeur général du gestionnaire d'actifs américain BlackRock.

Dans un communiqué publié vendredi, ces derniers se sont déclarés «honorés» d'occuper ce poste, alors que le WEF «traverse une période charnière» et «ouvre un nouveau chapitre». ■